

Sektionsbericht

Bohnenkernessen der Sektion

Wanderung und gutes Essen in Weilersbach

Wie schon in den vergangenen Jahren traf sich die Sektion im Oktober des zurück liegenden Jahres wiederum zu einem gemeinsamen Bohnenkernessen.

Über 40 Personen fanden den Weg zum Gasthaus Hubert in Weilersbach und setzten die langjährige Tradition dieser Veranstaltung fort.

Ein kleiner Teil der Gruppe machte sich am Abend vom Sportheim Reuth aus auf den Weg und wanderte in flottem Tempo über Wald- und Wiesenwege nach Weilersbach.

Mit Stirnlampen und gutem Schuhwerk ausgerüstet trotzten die Wanderer den widrigen Bedingungen auf den teilweise bereits gefrorenen Wegen.

